

ROMANTIK UND GENUSS

.....
Tipp für den Valentinstag

Wer seinem Lieblingsmenschen mit etwas Einzigartigem überraschen will, führt ihn ins St. Peter Stiftskulinarium im Herzen der Stadt Salzburg. Im „Peter“, im Innenhof oder in einem der Private-Dining-Räumlichkeiten kann man im historischen Ambiente bei stimmungsvoller Musik und Kerzenschein entspannte Stunden verbringen.

Am 14. Februar verwandelt sich das älteste Restaurant Europas in eine romantische Oase, wo Sie in trauter Zweisamkeit herzerwärmende Speisen und verführerische Desserts genießen und mit prickelndem Champagner und feinen Cocktails auf die Liebe anstoßen können.

St. Peter Stiftskulinarium
5020 Salzburg, St. Peter Bezirk 1/4
www.stpeter.at

